
NACO ELEMENTARY SCHOOL DISTRICT #23 

MINUTAS 

DE LA JUNTA ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA 

Martes 11 de octubre de 2022 a las 5:15 p.m. 

Miembros de la Mesa Directiva presentes: 

              Brisa Romero 

 Dawn Walker   

 Alberto Olmos  

     

Personal de la Escuela presente: 

 Tim Mayclin  

 Donna Horton  

 Kally Deymonaz 

     

I. APERTURA DE LA REUNIÓN  

A.  Llamado al Público/Honores a la Bandera – Romero convocó a la reunión a las 5:21 p.m. 

B.  Aprobación de la Agenda – La Mesa Directiva tiene el derecho de reprogramar, remover, o acomodar 

de nuevo los artículos de la agenda para conducir sus asuntos eficazmente.  Moción llevada a cabo para 

aprobar la Agenda por Walker y secundada por Romero.  A favor: 2, En contra: 0.   

 

II. LLAMADO AL PUBLICO  

  

III. CONSENTIMIENTO DE LA AGENDA 

A. APROBACION DE LAS MINUTAS 

a. Junta ordinaria del 13 de septiembre de 2022 

B. Presentación del Informe de finanzas de septiembre – Donna Horton 

C. Aprobación de los comprobantes de gastos de septiembre 

D. Aprobar que la empresa de Auditoria de CWDL se haga cargo del contrato de Dobridge durante los 
últimos 2 años de nuestro contrato.  CWDL compro Dobridge y hemos recibido las garantías de ellos, así 
como del Sr. Dobridge, de que obtendremos más tiempo en el sitio y un auditor superior. 

E. Aprobación de puestos de entrenador – Alyssa Sproule para asistente de volibol. 
F. Aprobación del aumento para la capacitación de Mapas de Pensamiento relacionado con el desarrollo 

profesional para maestros, se establecerá en $40.00 dólares este aumento se ha incorporado a la 
subvención.   

G. Aprobación de Vanessa Borquez como suplente de conserje, como voluntaria a Linda Macías y como 
estudiante voluntaria a Manuela de Carvalho Borba quien está de intercambio de Brasil. 

H. Aprobación del Reporte Anual de Finanzas para el AF21-22 
I. Aprobación del “Plan de Regreso al Aprendizaje” que se presentara al Estado de Arizona dos veces este 

año escolar.  Esta será la primera aprobación en el otoño hasta la próxima primavera.  No hubo cambios 
en el plan pero explicamos en términos generales que ya no ofrecemos comidas a la comunidad. 

J. Aprobación del Plan de Desempeño 301 para el año escolar 2022-2023.  Hay 2 planes uno para 
maestros y el otro para empleados certificados en el salón de clases y otro para el personal del salón de 
clases que está clasificado.  Moción para aprobar los artículos de la Agenda de Consentimiento llevado 
a cabo por Romero, secundada por Walker.  A Favor: 2; En Contra: 0.  
 

 
IV.  ARTICULOS DE ACCION  



A.   Presentación, discusión y posible aprobación del reemplazo del proveedor de las cámaras de seguridad.  
Podemos escoger cualquier proveedor, pero si no escogemos el más barato, probablemente pagaremos la 
cantidad extra. Moción llevada a cabo por Walker para aceptar la oferta de Convergeone, secundada por 
Romero.  A Favor: 2; En Contra: 0.  Hubo preocupaciones con la calidad del trabajo del postor más bajo y 
el seguimiento de la oferta más baja en cuanto al mantenimiento.  Una experiencia previa con el 
vendedor/gerente que resulto en malas relaciones con los clientes y seguimiento también se discutió 
como la razón principal para elegir la segunda oferta más baja. 

B.   Presentación, discusión y posible aprobación de Elizabeth Heiser como maestra de primaria para el 3er 
grado para el año escolar 2022-2023.  Será contratada en el nivel BA+30 y al completar su maestría, pasará 
al nivel de maestría. Moción para aprobar el articulo llevado a cabo por Romero y secundado por Walker.  
A Favor:2; En Contra: 0.  

C.    Presentación, discusión y posible votación de la 2da lectura de las Pólizas recomendadas por ASBA en 2022. 
Estas son recomendadas por ASBA. Moción para aprobar todas las sugerencias de ASBA para las pólizas 
llevada a cabo por Walker, secundada por Romero.  A Favor: 2, En Contra: 0. 

D.    Presentación, discusión y posible votación en relación a la revisión y aprobación de la auditoría 2020-2021.  
Una mesa directiva del distrito escolar aceptará públicamente todos los cuestionarios de auditoría y 
cumplimiento mediante votación nominal.  Este es un requisito de ARS 15-914. Moción llevada a cabo por 
Walker y secundada por Romero.  Votación nominal – Yes, Romero Yes, Olmos Ausente. 

ARS 15-914: 
La Mesa Directiva de un distrito escolar o el organismo rector de una escuela chárter aceptará públicamente todas 
las auditorías y los cuestionarios de cumplimiento mediante votación nominal. 
 
          E.  Posible sesión cerrada sobre el Personal. 

 
 

V.   REPORTE DEL SUPERINTENDENTE                 
 
VI.   LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN – Se levantó la sesión a las 7:21 pm.  Moción llevada a cabo por Romero. 
 
VII.  La Mesa Directiva programo la próxima reunión para el 15 de noviembre de 2022. 
 

 

_________________________________    ___11 de octubre de 2022_____ 

Presidente – Brisa Romero                            Fecha 

 

__________________________________    ___11 de octubre de 2022__ 

                Alberto Olmos             Fecha 

 

_________________________________    ___11 de octubre de 2022_ 

                Dawn Walker            Fecha 

     

 


